



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Cuatrecasas cambia de modelo de negocio y crece un 12,2% en el 2024, superando los 436 millones de euros de facturación

Cuatrecasas ha cerrado el ejercicio correspondiente al año 2024 con un volumen de negocio de 436,1 millones de euros, un 12,2% más respecto al año anterior. Por segundo año consecutivo, el crecimiento es de dos dígitos y supone el más alto de los últimos cinco años.

Entre 2020 y 2024, la firma legal ha experimentado un incremento acumulado de facturación del 38,3% (120,8 millones de euros). De mantener la tendencia actual, prevé superar la barrera de los 500 millones de euros de ingresos en menos de tres años.

La firma española tiene una proyección internacional notable con foco en España, Portugal y América Latina, donde cuenta con presencia en Chile, Colombia, México y Perú. Con un equipo multidisciplinar y diverso de más de 1.900 profesionales de 29 nacionalidades, cubre todas las disciplinas del Derecho de los negocios, aplicando conocimiento y experiencia desde una visión sectorial y enfocada a cada tipo de empresa. En la actualidad dispone de 25 oficinas en 12 países, y mantiene, a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |